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	Directeur de thèse nécessairement HDRNom Prénom: Geffroy, Pierre-Marie
	Codirecteur 1Nom Prénom: Pateloup, Vincent
	Codirecteur 2Nom Prénom: Gourdonnaud, Delphine
	Directeur de thèse nécessairement HDRStatut: Directeur de Recherche CNRS
	Codirecteur 1Statut: Professeur des universités
	Codirecteur 2Statut: Dr.Ing, Microceram, Avrul
	Unité de Recherche / Research Unit: [IRCER - axe 1 procédés céramiques innovants]
	Spécialité de doctorat / PhD degree speciality: [Matériaux céramiques et traitements de surface]
	Intitulé du sujet de thèse / Title of the thesis: 
Fabrication de micro-Composants céramiques et Métamatériaux par Micro-moulage 

Manufacture of ceramic micro-components and metamaterials by micro-molding

	Mots clés / Keywords: Micro-fabrication, céramiques, procédé de mise en forme

Micro-manufacture, ceramics, shaping process
	Description du projet de thèse / Description of thesis project: L’intérêt de cette thèse est d’explorer l’ensemble des possibilités de fabrication qu’offre cette nouvelle technologie, notamment pour réaliser des composants « multi-matériaux ». En particulier, les travaux de thèse visent à:
i) mieux cerner les mécanismes de remplissage d’un moule par une suspension céramique sous l’action d’une pression ;
ii) expliquer l’influence des additifs de mise en forme sur la compacité des pièces obtenues, qui est parfois exceptionnellement élevée (> 0,6) ; 
iii) exploiter de nouvelles géométries de moules pour la fabrication de pièces 2D ou 3D complexes avec des tolérances dimensionnelles étroites. Les géométries des microcomposants et des métamatériaux seront définies en vue de répondre à de nouvelles fonctionnalités dans le domaine des télécommunications et de la photonique. Ces travaux liés à la conception des composants et métamatériaux seront réalisés à partir de l’expertise des groupes de Recherche MACAO et Antennes et Signaux de l’axe SRF du laboratoire Xlim. 

The aim of this thesis is to explore the full range of manufacturing possibilities offered by this new technology, in particular to produce “multi-material” components. In particular, the thesis aims to:i) better understand the mechanisms involved in filling a mold with a ceramic suspension under pressure;ii) explain the influence of shaping additives on the compactness of the resulting parts, which is sometimes exceptionally high (> 0.6); iii) exploit new mold geometries for the manufacture of complex 2D or 3D parts with tight dimensional tolerances. The geometries of microcomponents and metamaterials will be defined with a view to meeting new functionalities in telecommunications and photonics. This work on the design of components and metamaterials will draw on the expertise of the MACAO and Antennas and Signals research groups of the SRF axis of the Xlim laboratory.Translated with DeepL.com (free version)
	Résumé de la thèse / Summary of the thesis: Cette thèse vise à étudier un nouveau procédé de micro-moulage pour la fabrication de microcomposants céramiques et métamatériaux destinés aux secteurs de la défense, du médical, des télécommunications et de la photonique. Cette technologie innovante et brevetée (Brevet CNRS FR2440617 - Octobre 2024) permet de lever de nouveaux verrous technologiques industriels dans la micro-fabrication de pièces céramiques et métamatériaux de taille millimétrique à centimétrique. Le procédé de micro-moulage développé se distingue des procédés conventionnels par sa capacité à atteindre des tolérances dimensionnelles étroites (≤ ± 3 µm, contre ± 20 à 50 µm en fabrication additive). De tels objets céramiques étaient jusqu’alors impossibles à réaliser à des coûts de fabrication acceptables. 

The aim of this thesis is to study a new micro-molding process for the manufacture of ceramic and metamaterial micro-components for the defense, medical, telecommunications and photonics sectors. This innovative, patented technology (CNRS patent FR2440617 - October 2024) will enable us to overcome new industrial technological hurdles in the micro-fabrication of ceramic and metamaterial parts in the millimeter to centimeter range. The micro-molding process developed differs from conventional processes in its ability to achieve tight dimensional tolerances (≤ ± 3 µm, compared with ± 20 to 50 µm in additive manufacturing); such ceramic objects were previously impossible to produce at acceptable manufacturing.
	Références bibliographiques / Bibliographical references: CNRS patent FR2440617 - October 2024
	Financement de la thèse / Funding of the thesis: Financement DGA / région aquitaine
	Profil et compétences recherchées / Profile and skills: Le(la) candidat(e) possèdera une formation (bac+5) en science des matériaux. Des notions dans le domaine des matériaux céramiques ou les procédés céramiques sont un plus.

The candidate will have a degree (bac+5) in materials science. Knowledge of ceramic materials or processes is a plus.
	Comment candidater / How to apply: Envoyer votre lettre de motivation et votre CV à :
Pierre-Marie Geffroy : pierre-marie.geffroy@unilim.fr
Vincent Pateloup : vincent.pateloup@unilim.fr

	Date limite de candidature / Deadline for application _af_date: 15 mai 2025
	Informations complémentaires éventuelles / Any additional information: 


